



# The sky's the limit.

## なでしこリーグの主審を担当しました



5月21日(日)に札幌サッカーアミューズメントパークにて開催されたプレナスなでしこリーグ2部第8節 ノルディール北海道vs岡山湯郷Belleの主審を当地区の大村審判員が担当しました。

なでしこリーグは基本的に女子1級審判員が主審を担当しますが、今回は大村審判員がアポイントされました。本人の努力はもちろんですが、これまでご指導いただいた関係者のご尽力が今回の機会に繋がったものであり、地区協会審判委員会として心より感謝を申し上げます。

審判委員会は今回の経験をこれからの繋げ、大村審判員が今後なでしこリーグやWEリーグを担当できるようになることを目指し、育成・強化を続けてまいります。



**NORDDEA**  
Hokkaido

vs

岡山湯郷Belle

2023年5月21日(日) 11:00kickoff 札幌サッカーアミューズメントパーク (天然芝)

主審：大村 美詞 副審：佐藤 知 副審：岡田 渉 第4の審判員 小松 祐也

### 大村審判員より

今まで、アシスタントレフェリーや第4の審判員としてなでしこリーグのピッチに立った事はありましたが、レフェリーとして試合に臨む事は初めてだったので、今までで一番と言っていいほど緊張しました。

初めてなでしこリーグを担当した時の事を思い出し、女子1級審判員の方が笛を吹いているのを見て私も同じようになりたいと強く憧れていたので、今回の貴重な経験は私の夢でもあったためとても嬉しかったです。

普段から、担当させて頂く1試合1試合を大切にすることを心がけていますが、特に今回の試合では審判員としての責任感や緊張感を重く感じる事が出来ました。また、試合を終えた後は自分の無力さから悔しさも残りましたが、沢山成長してもっと高いレベルの試合を経験したいと思いました。私の夢は世界で活躍するレフェリーになることです。そのために、これからも失敗を恐れず常に挑戦していきたいです。

そして、今回の試合も沢山のファミリーが見守ってくださいました。本当にありがとうございました。皆さんが応援してくれていると思うととても心強かったです。いまこうして楽しく審判員として活動が出来るのも周りで支えてくださる方々のお陰なので、感謝を忘れずこれからも頑張ります。

- Referee Development Partner -

GOLD



にしみこども  
クリニック

BRONZE

